



“Intentaré que no se repita”: Monreal se disculpa por viajar en helicóptero

El diputado Ricardo Monreal se disculpó en redes sociales luego de que se revelará que realizó un viaje en helicóptero



Ricardo Monreal, coordinador de **Morena** en la **Cámara de Diputados**, se **disculpó** por viajar esta semana en un **helicóptero**.

En un video publicado en sus redes sociales, Monreal Ávila dijo que tratará de que este tipo de situaciones no se repita.

“Hace unos días, al aceptar acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte privado aéreo, pero sin uso de recursos públicos y sin alterar nuestro horario y responsabilidad en la sesión y el trabajo del Congreso, se han generado comentarios y opiniones distintos, sin embargo, una vez dada a conocer la situación la admití de inmediato”, sostuvo.



“Intentaré que no se repitan este tipo de situaciones que, aunque de buena fe y utilizadas solo en caso de emergencias o excepcionales, pueden causar alguna afectación a nuestro movimiento”, aseveró.

“A las simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados u ofendidos les ofrezco una disculpa sincera, y a todas y todos los mexicanos de igual forma. Nunca hemos hecho algo indebido”, agregó.

Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de México, dejó en claro en su conferencia matutina que los **integrantes** de la **Cuarta Transformación** deben **predicar** con el **ejemplo**, luego de que los diputados Ricardo Monreal y Pedro Haces realizarán esta semana un viaje en un helicóptero.

“Es una decisión de él. Siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y que no debe haber Gobierno rico con pueblo pobre. Esa es la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos de dar un ejemplo”, dijo.

“En general todos los que pertenecemos a la Cuarta Transformación pues tenemos que dar ejemplo”, puntualizó la mandataria mexicana.

<https://lopezdoriga.com/nacional/intentara-no-repita-monreal-se-disculpa-viajar-helicoptero/>